



Parler de l'illettrisme

Le mercredi 14 septembre 2022 à 14h

Au Cilef – 1, rue des Pierres à Autun

Atelier de 2h

A destination du public CEJ – Mission locale

Sensibiliser et faire connaître les situations d'illettrisme

Parler de l'illettrisme

Cette action se déroulera sous forme d'atelier avec des échanges.

Différents supports pourront être utilisés :

- Projection d'une séquence vidéo (l'illettrisme en France sensibilisation grand public),
- Projection d'une séquence vidéo (l'illettrisme dans le monde du travail ; écoutons les personnes concernées- Site ANLCI),
- Quizz
- Présentation d'Evacob

